

みんなで

令和3年6月吉日



つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 櫻井・谷口
社会福祉協議会内(56-6004)

向暑 第31号

手を洗おう

地域資源をつなぎながら 支えあい活動の推進をしています

新コーディネーターの紹介です!!

谷口 慎策 (たにぐち しんさく)
5月から社協に着任しました。
7月で20歳、皆さまどうぞよろしく
お願い致します!!
現在脳トレ量産中、お楽しみに!
趣味: カードマジック・ヨーヨー
動画編集・カラオケ等々
特技: ペン回し・民謡♪

子ども達と遊ぶ時も
裸足になるほど真剣!



ちょっとしたおてつだい

思い出の品を
一緒に
眺めながら...

緊急事態宣言下ではありますが引き続き
感染対策をしながら無理なく出来る範囲
で活動中です。
5月はお話し相手、ゴミ出し、掃除機かけ、
引っ越し準備等5件を2名のサポーターさん
で行いました。引っ越し準備では懐かし
い写真や記念誌を見ながら話が弾みます。
住み慣れた場所から離れても思い出
と共に暮らせるよう支援します。



南部地域サロンのみなさんへ

6月16日(水) 本当ならコミュニティセンターに集まって
地域サロンを開催するところだ
したが自粛となり、代わりにお便
りとお配りしました。
沢山ではありませんが問題も手作
りです。久々にみなさんのお顔
を見ることができ大変嬉しく、元
気をいただくことができました。

集まれる日を
願っています



楓集会所～古紙回収・研修医訪問

5月26日(水) 半年以上滞っていた楓地区の古紙回が
市担当課の協力で実現しました。迅速な対応ありが
とうございます。
ちょうど市立診療所からの
研修医さんをお連れし、一緒
に車2台いっぱいになるほど
回収できました。
合間に集会所で病気や健康に
ついての質問を受け、問診をし地域の方々の声に
耳を傾けていました。未来の医療は明るいですね!



高等養護学校～職場体験

5月19日(水) らぶらすで行われ
た市内高等養護学校の職場体験
学習では厨房の見学や食堂の清
掃、配食サービスの体験を行っ
ていました。
質問タイムでは「仕事をする上
で大切なことは何ですか？」
「お給料は何に使っていますか？」などなど核心を突
く良い質問です。職員が丁寧に答え、生徒達は真剣に
メモを取っていました



店内の
消毒作業を体験

夕張中学校～修学旅行発表会

6月8日(火)夕張中学校で修学旅行の発表会が行われ、3年生が旅
行先の福島県と栃木県について報告しました。福島環境
センターで原発について学ん
だり、武家屋敷、白虎隊、
赤べこ、日光東照宮
など歴史や文化に
触れた様子が 6月14日(月)
伝わり ゆうばり小学校
ました。 グラウンドで10周年
記念の人文字撮影がありま
した。晴天の中、飛行機の旋回
に合わせて手を振る姿が。
仕上がりは乞うご期待!!



わあ～!
飛行機だ～!

ゆうばり小学校～航空撮影



地域活動支援センター展覧会

6月1日(火)～30日(水)まで、拠点複合施設ですたにて地域活動支援センターのフェルト作品が展示されています。お弁当やお寿司、果物、スイーツの他、ラッコやアザラシなども可愛らしいですよ!

優しい表現にほっこり



若菜なかよし学童クラブ～イモ植え

6月3日(木) なかよし学童クラブでお芋植えをしました。鍬の使い方、種芋の植え方などを先生方に教わりながら「おいしくな～れ!」と畑に声をかけます。秋にはみんなのおやつになるそう♪ 鹿よけのネットを厳重にして準備完了!! 待ち遠しいですね～(*ω*)



ぱれっとふぁーむ見学

南部、幌南中学校跡地で木工作品や切り絵を手掛けている障がい福祉サービス事業所「ぱれっとふぁーむ」さんを見学してきました。ガシガシと木を磨く音が響き、それぞれ集中してやすり掛けをしています。彫刻も繊細で素敵なデザイン。仕上がった作品はふるさと納税の返礼品にもなっています。

美しいぶどうの彫刻



春の清掃～南清水沢

南清水沢では今年も春のゴミ拾い活動が行われました。お花見会などはできませんが、町内の顔ぶれが集まりお互いの様子がわかる事が大切ですね。キレイになった町内に達成感! 今回も花壇が美しく整備されました。



沼ノ沢保育園

ミニ運動会開催!

丘の上こども園

沼ノ沢歩こう会

6月1日(火) 沼ノ沢神社横の公園では、歩こう会のみなさんがにこやかに集まっていた。風は冷たいですが快晴でお話しも弾みます。せっかくですからここでマジックをおひとつ。移動するトランプに「あら?!なんで?!」と驚く優しいみなさん。嬉しい反応をありがとうございました! また見せに行きますね☆

ここから1枚選んで下さい♪



ズリ山整備～清水沢プロジェクト

5月22日(土) 宮前町のズリ山整備が行われました。清水沢プロジェクトの関係者有志がそれぞれ階段の補修、ベンチの修理、塗装、看板取付などを手分けして作業。丁寧な補修があってこそ貴重なズリ山に触れられるのですね。

防腐剤を塗り込みます



手作りメダルの授与



6月はミニ運動会が目白押し! 沼ノ沢では心地よい暑さの中、少人数でのびのびゆったりと。清水沢に新設の丘の上こども園ではあいにくの雨で急遽室内に移動。それでも元気いっぱい玉入れや運命走を楽しみました。本番は9月です☆

エイエイオー!!



<先月のバスどこ?クイズ答え>

- ① 若菜 第一交通
 - ② 清水沢 道新木村販売所
- ※ラッピングバスは市内各所を走っています。かわいいですよ☆